

Carte scolaire 2026 : -29 postes, l'école publique sacrifiée !

Chers et chères collègues et parents d'élèves,

Le couperet vient de tomber : notre département perdra 29 postes dans le premier degré pour la carte scolaire 2026. Cette décision catastrophique n'est pas qu'un chiffre abstrait. Elle se traduira concrètement par des fermetures de classes en série, des effectifs qui explosent dans les classes restantes, des élèves en difficulté qui ne pourront plus être accompagnés correctement et de plus en plus nombreux par classe, et des enseignants épuisés qui croulent sous la charge de travail.

Nous refusons d'assister passivement à cette destruction programmée de l'école publique. Il est temps de montrer notre détermination et de faire entendre haut et fort notre colère.

MOBILISATION : Nous comptons sur votre présence massive !

Mercredi 4 mars à partir de 12h : Action "Mur de la colère" devant le Rectorat

Nous vous proposons **une action symbolique forte** : transformer les grilles du Rectorat en un immense mur de protestations. Venez avec vos pancartes en carton, vos banderoles portant vos slogans et vos revendications sur nos conditions de travail et l'avenir de l'école publique.

Pensez à indiquer votre ville et votre école pour montrer que cette catastrophe touche tout le département. N'oubliez pas d'apporter de quoi accrocher solidement vos messages : ficelle, fil de fer, scotch résistant. Plus nous serons nombreux, plus nos messages seront visibles, plus notre voix portera.

Dimanche 8 mars : Manifestation pour la Journée internationale des droits des femmes

Rejoignez le cortège pour défendre nos droits et l'égalité. Notre combat pour l'école publique s'inscrit dans la lutte plus large pour la justice sociale.

Mardi 10 mars à 17h30 : Rassemblement devant l'ARS

Nous nous rassemblerons devant l'Agence Régionale de Santé pour demander un état des lieux et des moyens.

Jeudi 19 mars grève et manifestation contre les suppressions de postes

Samedi 21 mars : Grande manifestation unitaire (horaires à définir)

Enseignants du premier et second degré, parents d'élèves, citoyens attachés au service public : tous ensemble dans la rue pour défendre l'école publique !

Mardi 25 et mercredi 26 mars : actions devant la DSSEN et grèves

Ces deux journées coïncident avec le Groupe de Travail carte scolaire et l'instance départementale (26). C'est le moment décisif où les décisions seront prises. Nous devons être massivement mobilisés pour peser de tout notre poids et faire reculer ces suppressions de postes inacceptables.

L'école publique mérite infiniment mieux que ces coupes budgétaires à répétition qui l'affaiblissent année après année. Nos élèves ont besoin et ont le droit à des classes avec des effectifs raisonnables qui permettent un enseignement de qualité. Nous méritons des conditions de travail dignes qui nous permettent d'exercer notre métier correctement, sans s'épuiser.

Ne les laissons pas détruire notre école sans réagir. Chaque poste supprimé, c'est un peu plus de notre capacité à bien faire notre travail qui disparaît. Ensemble, nous pouvons faire entendre notre colère et nos revendications légitimes.

Mobilisez-vous, diffusez largement ce message autour de vous, parlez-en à vos collègues et aux parents, et surtout, venez nombreux à chacune de ces actions.

L'avenir de l'école publique se joue maintenant. Soyons à la hauteur de l'enjeu.